

連帯は人々の優しさです！



人を思いやるウイルスに感染しよう！

# 人を思いやるウイルスに感染しよう！

文化はウイルスと戦えるだろうか。コロナに対して、また直接には無理だろう。

しかし恐怖やヒステリー、パニック、絶望、無力感とよばれるウイルスもある。冷酷さやエゴ、非人道性、そして文明の崩壊。  
これらのウイルスには、文化がよく効く。

**安らかなハート。**芸術家のアクションとして、街のいたるところで。これまで当たり前だった安心感が失われることへの恐れと人々が戦う場所で。ハートはシグナルを送る。私たちは無力ではない。

**安らかなハート。**目の前ですべてが崩れるわけではなく、反対の世界があることをハートは示す。ハートは私たちにあきらめないよう呼びかける、私たちや他の人々に。不安を恐れないよう、不安に怯えることを恐れないようにと呼びかける。一人一人が他の人やみんなのために何ができるのか、問いかけるよう呼びかける。無力感に捉われることのないよう呼びかける。

ハートは、すべて壊れるわけではないというシンボルとして、ただそこにある。

**安らかなハート。**アパートの窓に小さく、バス停に大きく。  
誰でも、自分と他の人を励ますことができる。あなたは家でそれらを掛けすることができます。あなたはそれらを友人や知人に転送することができます。食料品店や薬局でぶらぶらできるかどうか尋ねることができます。

**安らかなハート。**誰でも無料。費用はかかりません。テンプレート：[friedvolleherzen.de](http://friedvolleherzen.de)  
**安らかなハート。**InstagramとFacebookで。

人間の文化は、危機にどのように対処し、コロナ後の時代に何をするのかを見せるだろう。

連帯は人々の優しさです！

